
 

 

 

 
 
 

 
 
 

南富良野高校感謝祭 (9/28）  

日頃からご支援・ご協力をいただ
いている地域の皆様に、感謝の気持
ちを伝えるとともに、本校の教育活動
をより広く理解をしていただくことを目
的に初開催。当日は天候にも恵まれ、
多くの地域の皆さまや保護者にご来
校いただきました。 
午前の部は吹奏楽部発表会で始

まり、バスボム（入浴剤）づくりを行っ
た理科実験教室に参加した方は意
外に簡単に作れることに驚いていまし
た。ピニャータ（メキシコのくす玉割）
は、小さな子から大人まで楽しんでい
ました。ダンス教室では、老若男女問
わず、リズミカルに踊っていました。カ
ヌーの練習機材「カヌーエルゴ」体験
では、カヌー部員がレクチャーし、カヌ
ー競技の大変さを体験していました。 
午後は、ピタパン・フランクフルト・

チュロスの販売と北落合産の数種類
のジャガイモとニンジンの販売を行い
ました。いずれも好評で、多くの方に
お買い求めいただきました。また、生
徒が商品開発に携わったふるさと納
税返礼品のトマトジャム 50個は 1 時
間ほどで完売しました 
野菜の販売に際し、北落合地区

の農家さんにご協力をいただきました。
この場を借りて御礼申し上げます。  
また、校内では、国際交流派遣事

業やアウトドアプレゼンテーションの様
子、各部活動大会や各検定試験結
果を展示し、日頃の教育活動の成果
も知っていただきました。 
ご来校いただいた地域の方からは、

「来年は、道の駅感謝祭や小学校の
土曜授業と被らないように日程調整
をしてほしい」と次年度の開催に向け
た要望が聞かれました。 
次年度の開催については、ご来場

いただいた皆さまや生徒からとったアンケート結果
を元に、検討していきたいと思います。ご意見・ご要
望があれば学校までお知らせください。  
この度の販売で得た利益は、次年度の学校祭

の花火代として地域の皆さまに還元する予定です。 
ご来校いただきました地域の皆さま、ありがとうご

ざいました。 
 

 
  
ふるさと納税返礼品開発事業報告会（9/27）  
昨年度の冬、南富良野町ふるさ

と納税返礼品の委託業者であるレ
ッドホースコーポレーション様から提
案いただいた、ふるさと納税返礼品
「南富のしずく」がついに完成。  
２年生のフードデザイン選択者

が、考案した商品企画をプレゼン
し、試作や試食会を経て、関係者の
皆さまで選考した結果、佐々木愛
唯さんの「トマトとシーベリーを使っ
たジャム」を商品化することに決定。 
シーベリーは、美容や健康に良い

とされ、近年注目されているスーパ
ーフードですが、酸味が強くそのまま
で食べることが難しいので、ジャムと
して食べやすくしましたが、よりおい
しい商品を消費者の皆様に提供で
きるよう、かなやま湖ログホテルラー
チの西田シェフに味の監修をいただ
き、商品としての完成度を高めまし
た。 
報告会では、髙橋町長はじめ、鳥

羽様、西田シェフ、生徒らが出席し、
事業の概要説明と実食会を行いま
した。この商品を考案した佐々木愛
唯さんからは、「鳥羽農園様のミニ
トマトを使用することが決まっていたので、南富良野
の特産物のシーベリーを入れてトマトジャムにするこ
とを考えた」と発案の経緯を説明。  
実食した皆さまからは、「アイスやヨーグルトにも

合う」「酸味がきいていて美味しい」などの声が聞
かれ、生徒からは、ホットケーキのソースとして、シリ
アルや牛乳にも合うとの感想があり、パン以外にも
使い方が多様なジャムです。  
「南富のしずく」は、１０月３日からふるさと納税

返礼品として取扱いが始まる他、1０月１３日のりた
の家オープニングイベントにて販売されました。 

 

【バドミントン部】校外清掃（9/19）  
 
中間考査最終日、考査終了後に

実施。たばこの吸い殻や風で飛んで
きたビニール袋など、多くのごみを回
収することができました。さらに、草の
中に埋まっているごみも手でかき分
けて拾いました。 
今後もきれいな町を維持するた

め、個人でも意識を高めて行動して
いきたいと考えています。 
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生徒会役員選挙 (9/25) 
会長、副会長、書記及び会計候

補の応援演説及び候補者演説が
行われました。今年は立候補者全員
が信任投票の対象となりました。 
 立候補者は「今までと違うアイディ
アを出し、生徒を楽しませたい」「意
見箱を設置するなど楽しい生徒会
にしたい」など、今後の生徒会活動

について抱負を伝えました。 
立会演説会や票の集計などは各学年の選挙管理
委員によって公正に実施されました。  
 

生徒会役員認証式（10/9）  
生徒会役員選挙で選ばれた６名

に認証状が手渡されました。 
新生徒会役員は、10 月 30 日
(水 )の生徒総会に向けて慌ただ
しく準備が行われます。  

学校が今以上に過ごしやすくなり、「また明日も
来たい」と思う環境づくりに取り組み、生徒だけで
なく地域の皆さまのことを考えて活動してくれること
を期待しています。 
 

 
 
 
 

 

 

学年毎に役場前の国道３８号線
周辺、幾寅駅周辺、学校周辺に別
れて実施。 
今年は生徒数も増えて例年よりも

多くのゴミ（たばこの吸い殻、ペット
ボトル類、プラスチック類）を回収す
ることができました。生徒たちは、自
分たちの担当する区域は一つ残らず
拾う気持ちで取り組んでいました。 
様々な場面でお世話になっている

南富良野町を綺麗に保つ活動は、
今後も引き続き行っていきたいと思
います。 
また、私たち自身もゴミのポイ捨て

などは決して行わず、ゴミの分別も
徹底して行っていきたいと思います。  

飲み物の差し入れをいただきました千木町町内
会の皆さま、ありがとうございました. 

 
 
 
 
 
 
 

中学校及び高校の生徒会長が髙
橋町長へグループワークで出た意見
の報告と報告書を手渡しました。 
高校の生徒会長からは「南富良

野町を町外にアピールする方法」に
ついて、中学校の生徒会長からは
「金山・下金山地区の活性化」につ
いて報告。さらに、「今回話し合いで
出された意見の中から、実現可能な
事については、実施していただけるよ
う善処していただきたい」「金山・下金山
地区の活性化に向けて出された案を参
考に、取り組んでいただきたい」と要望。 
また、「役場やまちづくり観光協会の方

にも参加していただき、南富良野町全体
で話し合いたい」と行政の参加も依頼し
ました。さらに、年齢層や立場の違う方との話し合
いの場は、とても良い刺激になり、新たな発想や、思
いつきもしないような意見が生まれるきっかけにもな
りましたと感想を伝えました。 
髙橋町長からは、「取り組んでいけることは取り

組んで行きたい」「この町に住んでいる人たちが、こ
れから町をどうしていくか考えてくれるとありがたい」
などと言葉をいただきました。 
次年度は、さらに多くの人と南富良野町の未来

について話し合える機会にしていきたいと思います。  
 

マラソン大会（10/5） 

 「かなやま湖マラソン大会」に全校
で参加。スポーツ協会様、陸上競技
協会様、ゆっく様のご協力もあり、安
心・安全に行われました。  
生徒は、お互いに声を掛け合い励

ましながらゴールを目指しました。ゴ
ール時には大きな歓声で完走者を
迎え入れるなど、一体感が感じられま
した。終了後、参加者全員に飲料水
とパンをいただきました。 
運営にご協力いただいた皆様、応

援していただいた皆様、ありがとうご
ざいました。 

 
 
 
 

 
1１月の行事予定 
１日(金)･８日(金) カーリング授業 (1 年 ) 
２日(土)  総合学力ﾃｽﾄ① (1,2 年) 
３日(日)  駿台大学入学共通ﾃｽﾄ模試①  
６日(水)･11 日 (水 ) カーリング授業 (２年 ) 
７日(木)･13 日 (木 )カーリング授業 (３年 ) 

10 日 (日) 英検 2 次  
15 日 (金) 数学検定  
16 日 (土) 実務公務員模試 (２年 ) 
21 日 (木)～26 日 (火) 期末考査  
24 日 (日) 全経簿記検定  
27 日 (水) 兆中高連携  学力向上講習  
28 日 (木) 薬物乱用防止・交通安全講話  
30 日 (土) 芸術鑑賞（土曜授業）  

【新生徒会役員】  
会  長  秋田駿也 (２年) 
副会長  川  朋美 (２年)  千葉朗磨(１年 ) 
書  記  佐藤和音 (１年)  村田希野(１年 ) 
会  計  蛯名優美 (１年)  

よ ろ し く お 願 い し ま
す！  

新生徒会役員  

【優勝者】男女とも 2 連覇達成 !! 
男子  加藤  久陽(３年 ) 記録 4２分１４秒  
女子  吉田明日香(３年 ) 記録 4６分５５秒  
 

【２年生の保護者の皆さま】 
見 学 旅 行 の 様 子 は 本 校 の
facebook でリアルタイムでお知ら
せする予定です 
 


